



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 18 DE MARZO DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 11. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866). Cierre: 11:00 p.m.

"Era invencible, porque llevaba la patria por coraza".

José Martí

Ulises Rosales del Toro recorrió planes económicos en Camagüey

El vicepresidente del Consejo de Ministros, Ulises Rosales del Toro, destacó durante su primer día de visita a la provincia —ayer viernes— los avances progresivos y la integración de las entidades en Camagüey para el desarrollo de distintos polos de producción de alimentos agropecuarios.

Acompañado por el miembro del Comité Central, Jorge Luis Tapia Fonseca, primer secretario del Partido, y la diputada Isabel González Cárdenas, presidenta de la Asamblea Provincial, Rosales del Toro recorrió bases productivas agrícolas y ganaderas en desarrollo e industrias de los municipios de Guáimaro, Sibanicú, Jimaguayú, Camagüey y Florida, tras lo cual expresó que en el trabajo de rescate de antiguos planes ideados por el Comandante en Jefe para satisfacer las necesidades alimentarias de la población y fortalecer la economía, Camagüey sigue la escuela trazada por Fidel, recuperación que debe continuar de manera sistemática y sin retroceso.

En el más oriental territorio camagüeyano dialogó con Osmany Iraola Pérez, el administrador de la UBPC ganadera Roberto Aguilar (Las Panchas), antiguo emporio de los cultivos varios que vuelven a renacer a la vera de una fuente hídrica de dos kilómetros de extensión, paralelamente con la producción lechera.

La siembra de plantas proteicas, presentes en todos los sitios visitados por el Vicepresidente del Consejo de

Ministros, fue seguida muy de cerca por el dirigente, quien insistió en la necesidad de preparar la tracción animal para atender los sembradíos en ciernes.

La ceba de toros y el desarrollo ovino caprino en Sibanicú y Jimaguayú ocupó también su interés en la finca integral Así será, de Guáimaro.

En Sibanicú recorrió la fábrica de quesos, donde se ejecutan inversiones para elevar la capacidad de enfriamiento, e indagó por la producción y variedad de quesos orientadas por el Comandante en Jefe, en especial el elaborado con leche vacuna, de búfala y de chiva, por su alto índice proteico.

En la fábrica de quesos La Vaquita, de la ciudad cabecera, Alexis Gil Pérez, director de la Empresa Láctea, le proporcionó pormenores de la reparación de mantenimiento valorada en un millón 700 000 pesos en ambas monedas que allí ejecutan y concluirá para abril venidero.

Ulises Rosales, en la capital provincial, estuvo en Las Ruinas, otrora vivero de la Construcción que se rehabilita y convertirá en un gran jardín, donde predominarán las orquídeas, cuyas flores en macetas estarán a la venta parejamente con las ofertas gastronómicas y los servicios de un restaurante. En Florida, recorrió las 21 naves (15 para la crianza de conejos) de la finca cunícula EJT La Esperanza.

• Rolando Sarmiento Ricart
• Foto: Rodolfo Blanco Cué (ACN)



En la provincia se instalan unos 500 paneles solares para los productores agrarios dispersos, de los cuales 284 ya funcionan en Guáimaro, más 39 que se vinculan a la instalación de motobombas para irrigar los cultivos.

Domingo de la Defensa

Mañana domingo 19 de marzo se desarrollará en todos los municipios el Día Territorial de la Defensa, con el objetivo de preparar a los órganos de dirección y mando a los diferentes niveles.

Está previsto realizar acciones de preparación teórica y práctica por los componentes armado y no armado, sobresaliendo los recorridos itinerarios a la cadena de mando, la puntualización del aviso y los planes para la puesta en completa disposición combativa de las unidades.

También tendrán lugar salidas al terreno y ejercicios de grupos, los que contribuirán a perfeccionar en el territorio agramontino la planificación y conducción de nuestra concepción estratégica de Guerra de Todo el Pueblo.

Región Militar Camagüey

Tirar piedras...

Pág. 2

50
+5

AÑOS UJC

Sumando Ideas

Juventud de ciencia y de arte

Pág. 4

Destaca Ministra de Educación avances en el sector

A fortalecer el trabajo preventivo en las escuelas, elevar la preparación profesional e incorporar más maestros a las aulas, convocó Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación, en una visita de inspección especializada a la provincia.

La titular insistió además en el uso adecuado y sistemático de los recursos informáticos y audiovisuales. "Estas herramientas son indispensables para el aprendizaje integral de los estudiantes. En la medida

que incorporemos las plataformas digitales a la planificación de nuestras clases, aumentará la calidad del proceso docente y lograremos una mayor motivación de los alumnos".

En los más de 90 centros visitados, los miembros de la comisión nacional constataron los avances en cuanto a la implementación de la estrategia de trabajo para la formación vocacional y la orientación profesional, así como el mantenimiento y reparación de las instituciones educativas.

De igual forma, se dieron a conocer las líneas que requieren un mayor trabajo en el presente curso escolar: la asistencia a los centros de la Enseñanza Técnico Profesional, la retención de los estudiantes en las carreras pedagógicas, la superación de metodólogos y profesores y la insuficiente cobertura docente.

Sobre esta temática elogió el trabajo conjunto con la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz, la cual ha contribuido con alternativas concretas a garantizar que los estudiantes reciban los programas previstos, teniendo en cuenta los diferentes niveles educativos.

Buscar soluciones "en casa" parece ser la fórmula para garantizar que el sistema educacional en la provincia se vuelva a ubicar entre los mejores del país. "Hacia allí estarán encaminadas las acciones en Camagüey", aseguró Mercedes Escuredo Olazábal, directora del ramo en el territorio.

• Lisýn Halles Ravelo
• Foto: Otilio Rivero Delgado



Foto: Otilio Rivero Delgado

Café mezclado con...

Pág. 5

¡Bravo, la "Vicentina"!

Pág. 6